Der Geist der Weissagung in der Bibel

Einleitung: Die Endzeitgemeinde Gottes

"Und der Drache wurde zornig über die Frau und ging hin, um Krieg zu führen mit den übrigen von ihrem Samen, welche die Gebote Gottes befolgen und das Zeugnis Jesu Christi haben." (Off 12,17)

In Off 12,9 wird erklärt, wer der Drache ist: "die alte Schlange, genannt der Teufel und der Satan" Die Frau symbolisiert die wahre Gemeinde Gottes, die christliche Gemeinde. Der Knabe, den sie zur Welt bringt, ist der Messias. Ab Vers 17 wird beschrieben, wie die Endzeitgemeinde Gottes von Satan verfolgt wird.

Diese Endzeitgemeinde Gottes hat nach Off 12,17 drei Kennzeichen:

- 1) Satan führt mit allen Mitteln Krieg gegen sie,
- ② Sie hält sich an alle Gebote Gottes, einschließlich der Gebote, wo es um Bilderverehrung und den Siebenten-Tags-Sabbat geht,
- 3 Sie hat das "Zeugnis Jesu Christi".

Unter dem "Zeugnis Jesu Christi" verstehen manche das Glaubensbekenntnis über Jesus Christus. Jedoch ist die "Offenbarung Jesu Christi" ein Zeugnis von Jesus, das Johannes empfangen hat (Off 1,2). "Das Zeugnis Jesu ist der Geist der Weissagung" (Off 19,10).

Off 19,10: Und er sprach zu mir: Sieh dich vor, tue es nicht! Ich bin dein Mitknecht und der deiner Brüder, die das Zeugnis Jesu haben. Bete Gott an! Denn das Zeugnis Jesu ist der Geist der Weissagung.

Off 22,8b.9: Und er sprach zu mir: Sieh dich vor, tue es nicht! Denn ich bin dein Mitknecht und der deiner Brüder, der Propheten, und derer, welche die Worte dieses Buches bewahren. Bete Gott an!

In der Parallelstelle Off 22,8.9 sagt der Engel, wer den Geist der Weissagung hat: Johannes, "seine Brüder" = "die Propheten". Der Geist der Weissagung (gr. *propheteia*) ist also die Gabe der Prophetie, wie sie die Propheten der Bibel hatten. Gibt es diese Gabe auch noch nach Abschluss des biblischen Kanons? Offenbart sich Gott auch heute den Menschen wie er es zur Entstehungszeit der Bibel getan hat?

Siebenten-Tags-Adventisten glauben folgendes:

"Nach dem Zeugnis der Heiligen Schrift ist die Weissagung [Prophetie] eine der Gaben des Heiligen Geistes. Diese Gabe ist ein Kennzeichen der Gemeinde der Übrigen und hat sich, wie wir glauben, im Dienst von Ellen G. White erwiesen. Ihre Schriften sprechen mit prophetischer Autorität und geben der Gemeinde Trost, Führung, Unterweisung und Zurechtweisung. Sie heben auch deutlich hervor, dass die Bibel der Maßstab ist, an dem alle Lehre und Erfahrung geprüft werden muss."

Wenn Siebenten-Tags-Adventisten beanspruchen, die Gemeinde der Übrigen nach Off 12,17 zu sein, dann muss sich Jesus Christus dieser Gemeinde durch die Gabe der Weissagung offenbaren. Wenn die Gabe der Weissagung nicht vorhanden ist, dann ist die Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten nicht die Gemeinde der Übrigen und somit auch nicht die Endzeitgemeinde Gottes.

Siebenten-Tags-Adventisten glauben, dass Ellen G. White die Gabe der Weissagung hatte. Demzufolge steht oder fällt der Anspruch und die Identität der Kirche mit der Antwort auf die Frage, ob Ellen White eine echte Prophetin Gottes war.

Kritiker der Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten wissen: Wenn sie zeigen können, dass Ellen White diese Gabe nicht hatte, dann verliert die Kirche nicht nur ihren Anspruch und ihre Identität, die Endzeitgemeinde Gottes zu sein, sondern auch ihre Mitglieder. Daher nutzen sie die Medien, um Ellen White zu kritisieren und greifen so die Kirche an. Erfüllen sie damit nicht bereits ein Kennzeichen aus Off 12,17, dass Satan Krieg führt gegen die Gemeinde der Übrigen?

Wie können wir uns sicher sein, dass Ellen White die Gabe der Weissagung hatte? Durch das Studium der Bibel und der Lebensgeschichte von Ellen White wollen wir dieser Frage nachgehen.

⁴ Siehe 4Mo 12,6; 2Chr 20,20; Am 3,7; Joel 2,28.29; Apg 2,14-21; 2Tim 3,16.17; Heb 1,1-3; Off 12,17; 19,10; 22,8.9.